
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Schwalben sind besondere . Sie sind nämlich Zugvögel.

Sie verbringen bei uns den Sommer. Hier haben sie auch ihre .

Den Winter verbringen sie im Süden, wo es wärmer ist.

Schwalben sind eine  von Tieren.

Es gibt davon viele verschiedene Arten. Bei uns leben die Mehlschwalbe,

die , die Uferschwalbe,

die Felsenschwalbe und die Rötelschwalbe.

Aber das  ändert sich.

Deshalb kommen jetzt auch noch weitere Schwalbenarten zu uns.

 sind eher kleine Vögel.

Bei einigen Arten ist der Schwanz au+ä,ig: Er hat zwei .

Das sieht etwa so aus, wie wenn wir den Daumen und den Zeige.nger etwas voneinander abspreizen.

Mit den  können sie nicht gut laufen. Das tun sie aber auch selten.

Schwalben fressen . Die jagen sie in der Luft. Bei gutem Wetter 1iegen

diese Insekten hoch . Also 1iegen auch die Schwalben hoch. Das ist ein

Anzeichen dafür, dass das Wetter noch eine  sonnig bleibt.

Fliegen die Insekten tief, dann 1iegen auch die Schwalben tief.

Vor a,em für die  war es früher wichtig.

Sie wussten dadurch, wie das Wetter des folgenden  wird.

Schwalben erkennt man auch gut an ihren Nestern. Wenn sie ein 

bauen wo,en, wird ihr Speichel klebrig. Speichel ist die Spucke im Mund. Damit kleben sie

, Lehm oder andere Dinge zusammen und bauen daraus ihre Nester.

Die kleben sie dorthin, wo  oder andere Feinde nicht hinkommen:

An Balken, unter Vordächer und an ähnliche .
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